

【2年後の部員紹介リレーその11】2年前に紹介した部員同士が、再び紹介します。  
《nickname : mi-chan second uniform NO.71 出身中学校:さいたま市立岸中学校》

私はソフトボール部3年生の wakanyan です。  
同じ3年生の mi-chan さんを、紹介します。

mi-chanはソフト部のアイドル的存在！笑顔が本当に可愛くてみんな虜になっています。今年の体育祭で私たち3年生はアトラクに参加したのですが、黒ドレス×ティアラの姿はかわいすぎて眩しかったです。紺学ソフト部の通称“声出し番長”からいつも大きな愛が降り注がれていて、見ていて微笑ましいです。



そして、市高ソフト部が平和なのは mi-chan のおかげかもしれないなと私は思っています。視野が広くて、周りに気を配れるところに何回助けられたかわかりません。私が大きなネットを1人で運ぼうとして重いな〜って思っている時に、すぐ気づいて駆けつけてくれるんです、感動します。あともう一つ mi-chan の気配りエピソードを書きたいと思います。ソフト部紺学年はハロパ・クリパという名のお菓子パーティーをよくするのですが、パーティー後にはお菓子のゴミがたくさん出ます。そこで率先してゴミを持ち帰ろうとしてくれるのが mi-chan。いつもは周りの人を優先して譲ってくれることが多いイメージなのに、私がゴミを持ち帰ろうとしても頑なに譲ってくれなかったこと、よく記憶に残っています。なんて素晴らしい子なんでしょう。私も見習わないとです。

最後に！ソフトボールプレイヤーとしての mi-chan についてです。守備ではライトを守っていて、強い打球がいつでも絶対に止めてくれるだろうという安心感があります。あと、練習でウォーターバックやロープといったトレーニングをする時に体の軸がブレない！中学生の時も運動部ということもあって、積み重ねの成果なのかな  
...

文系とは思えない語彙力のない筆者による他己紹介、以上です。